



りすぐみだより

2024年 8月 1日 発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ2



夏らしい暑さが続いています但保護者の皆様もお元気で過ごしてしょうか。保育園では、熱中症に気を付けながら室内を上手く利用して日中の活動を楽しんでいます。熱中症警戒アラートの発令に伴い、屋外での水遊びが出来ない日もありますが、保育室でゆったり過ごしたり、廊下や玄関ホールに出て遊んだり毎日楽しく過ごしています。給食では、食材に興味を示すようになり、手づかみで食べる様子が見られます。まだにぎにぎして口まで運ぼうとする子いるなど一生懸命な姿も見られますよ。



8月

保育のねらい

- ・夏の暑い時期を健康に過ごす。
- ・保育者と一緒に身体を動かして遊ぶ。
- ・信頼できる保育者に自分の要求を伝えようとする。



～ 水あそびの様子 ～

初めは、温水の入ったタライに入るのを嫌がった子どもたちでしたが、次第に慣れてくると、水面を叩いて、水しぶきをあげたり、カップで水を汲んでこぼしたりを楽しむ姿が見られるようになりました♪

7月は水遊びができる日が少なかったため、8月も子どもたちの体調や天候を見ながら、楽しく安全に水あそびが出来るようにしていきたいと思ひます。室内遊びでは、保育室に新しい玩具を置いてみたり、廊下に出てみたり、玄関ホールに行くなど、環境を変えながら楽しく遊んでいます。

☆おしらせ☆

8月15日に夏祭りが行われ、りす組も参加する予定です。服装に決まりはありませんが、もし家に甚平や浴衣などがあれば、ぜひ着てきてくださいね！夏祭りの雰囲気や、お買い物あそびを楽しみたいと思ひます。

今月も水遊びをする予定なので連絡ノートに水遊び出来るか出来ないかのチェックをお願いします。

(水遊びの前日には担任から声掛けをします。)



☆おねがい☆

・食物チェック表の確認を引き続きお願いします。

・爪が伸びていると、お友だちと触れ合った時にひっかいてしまったり、爪が割れたりなどのケガの原因となります。定期的に爪のチェックをお願いします。

・朝のお支度の準備は着替え6セット、オムツ10枚程、袋、フェイスタオル3枚の準備をお願いします。